



Japan Sesame Association

講習年月日 2020年 11月 4日  
氏名(所属先)

篠原朋子

2日間 めと言う間に過ぎました。

ジモの歴史や詳しい成分も知ることができ学びつつ、

セサミマイスター講習でした。

私は 実際に試食させて頂いた料理に感動し  
て 自分でも作ってみようと思っています。

又、これまで大変力ある社長やスタッフの方々にご縁寄せ  
頂けた事に感謝している所です。そして、ここへヒ  
素で下さった竹之内真美さんに、ありがとうございました。

これからもよろしくお願い致します

ジモの魅力をたくさんの方に伝えらるるように 私も  
精進したいと思います。



Japan Sesame Association

講習年月日 2020年11月4日  
氏名(所属先)

山下 習子

10ヶ月はやりたじ 半年以上たち、色々考えせり  
れ了事がある中、セサミマスター講習に参加出来たのが  
本当にラッキーで、ありがたいかったです。

これからも未来にまし、希望が持てないことが  
多すぎると思ひこめがちでしが、エマの歴史や、交渉を知り  
えて、何と言つても社長や、社員さんたち、あたたかい  
思いを持っての仕事ぶりがとても素敵でした。ひとつひとつ、  
確認しての挨拶、意見の交換、ができました  
、やはりあの会社が、とてもいいなあと思いました。  
ほんとうに、喜やゆうの由をありがとうございました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2年11月4日

氏名(所属先)

原 純子

2日間は、知識の勉強と言うよりは、心の勉強、心の教室だ、た様に思います。日々自己中心的な考え方や、やり方をあらためて考えさせられ2日間になりました。

日々覚える事は色々ありますから、それに向かって学ぶ事が少なくなってしまいますが、久しぶりに暗記したり、心で考えたセサミマイスター講習でした。

今後は、まず今日の食事に教えて頂いたメニューを入れようと思します。ゴマを売るのではなく、ゴマ料理を作り、自分の手で「どうして作るの?」「何故こんなに美味しい??」と私の周りの方に向いてもらえる様に頑張ろうと思います。 そうする事でゴマをより多くの方に広められたらいいなあと思、ながら2日間の講習を終ります。ありがとうございました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）